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Abstract (en)
The device has a cross connector element (3) interconnecting three support bars (2) of each left and right mat (1). The support bars aligned parallel
to each other with longitudinal axes of the mats and lie next to each other. Cleaning lining and/or strips (5) are provided on upper sides of each mat.
A bar spacing element (7) is formed at both outer ends of the support bars in a bar longitudinal direction. The mats are coupled with each other by a
latching device (9) that bridges other two spacing elements from top in a bar gap (8).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Bildung einer mindestens zwei Matten (1), wie Laufmatten, Fußabstreifer oder dergleichen, aufweisenden
Bodenmattenanordnung, wobei jede Matte (1) aus mehreren von mit ihren Längsachsen parallel zueinander ausgerichteten, über Querverbinder,
Bänder, Seile oder dergleichen (3), miteinander verbundenen Tragstäben (2) besteht, von denen jeder auf seiner Oberseite mit einem
Reinigungsbelag bzw. -streifen (5) versehen ist. Für Tragstabmatten bzw. -roste der eingangs genannten Art soll in einfacher Weise eine
Möglichkeit geschaffen werden, mit mehreren solcher Matten eine Bodenmattenanordnung auszubilden. Hierzu sind zumindest zwei nebeneinander
liegende Tragstäbe (2) jeder Matte (1) an ihren in Stablängsrichtung beiden äußeren Enden mit jeweils einem Stababstandshalteelement (7)
ausgebildet und zwei in Stablängsrichtung in Flucht aneinander gelegte Matten sind durch ein in dem Standabstand (8) von oben hin benachbarten
Stababstandshalteelemente (7) überbrückendes Verriegelungsteil (9) miteinander kuppelbar.
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